
環境リモートセンシング研究センター教員会議（第６回）議事要旨 

 

１．日 時  平成２７年６月１７日（水）１３：３０～１４：５５ 

２．場 所  環境リモートセンシング研究センター会議室（１階） 

３．出席者  建石センター長、久世教授、近藤教授、入江准教授、樋口准教授 

本郷准教授、梶原講師、吉原専門員（事務センター長代理出席） 

  欠席者  ヨサファット教授、本多准教授、齋藤助教（３名とも委任状提出） 

 

４．教員会議(平成２７年度第３回～第５回)議事要旨について 

  原案どおり承認された。 

 
５．議   題  
（１）平成２７年度予算配分（案）について（資料１） 

センター長から付議、事務及び予算委員長より説明があり、審議の結果、原案どおり承
認された。 

 
（２）平成２７年度外部評価について（資料２） 
  センター長から外部評価スケジュールの説明があり、原案どおり承認された。 
 
（３）その他 
  特になし。 
 
６．報告事項 
 
（１）教育研究評議会(6/11)について（資料３） 

センター長から資料に基づき報告があった。 
 
（２）大学運営会議(5/28、6/11)について(資料４) 
  センター長から資料に基づき報告があった。 
 
（３）拠点期末評価について(資料５) 
  センター長から資料に基づき報告があった。 
 
（４）国立大学附置研・センター長会議について（5/21～5/22） 
  センター長から資料に基づき報告があった。 
 
（５）拠点協議会第１回幹事会について（6/5） 
  センター長から報告があった。 
 
（６）拠点運営委員会について（資料７） 
  センター長から、資料に基づき説明があった。 
 
（７）理工系大学院改組について（資料８） 
  センター長から、資料に基づき説明があり、履修科目名について教育委員会を中心に検
討することとなった。 

 
（８）教授会等における審議事項の透明化に関する 

ガイドラインについて（資料９） 
  事務から、資料に基づき説明があった。 
 
（９）外国の大学等との交流協定締結の手続き等について(資料１０) 
  センター長から、資料に基づき説明があった。 
 
 



（１０）教員の海外渡航について（資料１１） 
  センター長から、資料に基づき説明があった。 
 
 各種委員会報告 
① 予算委員会  

議題１で説明があった。 
②共同利用研究推進委員会 

   共同利用研究推進委員長から、最終的な申請件数について報告があり、引き続き、資料
に基づき予算配分について説明があった。 

 ③広報委員会 
  広報委員長の代理として事務から、CEReS ホームページの改定について、教員の意見を

伺いたい旨の依頼があった。 
 ④施設委員会 
  施設委員長から、施設利用について変更等あれば報告するようにとの連絡があった。 
 ⑤計算機及びデータベース委員会 
  計算機及びデータベース委員長から、落雷に伴う停電対応の報告があり、引き続き、ひ
まわり８号関連のイベントを附属図書館で開催する旨の連絡があった。 

 ⑥中期計画推進委員会 
  中期計画推進委員長から、第３期中期目標・中期計画を検討していく旨の報告があった。 
⑧自己点検・評価委員会 

  議題２で説明があった。 
 ⑨教育委員会 
  報告事項７で説明があった。 
 ⑩学術推進委員会 
  学術推進委員長より、総合地球環境学研究所との意見交換会を行った旨の報告があった。 
 


